



Espagnol - 80 ans de Guernica - Pablo Picasso

publié le 02/05/2017

A l'occasion des 80 ans du célèbre tableau de Pablo Picasso peint en 1937, les élèves de 3ème qui ont étudié Guernica, vont vous présenter la peinture et la décrire en espagnol dans de courtes vidéos faites en classe cette semaine.

Ainsi, 80 ans après le bombardement de Guernica, cette ville basque espagnole, des adolescents français parleront de cette peinture dans la langue de l'auteur et ils partageront, avec nous, leurs connaissances.

En attendant, retrouvez sur le blog espagnol, deux vidéos d'artistes filmés devant la toile, au musée Reina Sofia à Madrid. Ils chantent et rendent hommage à Guernica.



Vous êtes curieux ? Alors regardez cette vidéo : *Guernica, 80 ans, Guernica en 80 secondes !*

<https://youtu.be/A6kSkBE6wmM>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.